
 

      

      

 CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE 

 

Resumo da Reunião da Câmara Setorial Permanente de Educação 

Ambiental 

Data: 23/02/2016 

1. PRESENTES:, Isis Volpi(CEA/SMAC), Patrícia S. De A.F. 

(SME),Paulo Pereira Nunes(SME), Marcelo Fonseca(SMU),Pablo 

(IMM), Jorginaldo(REARJ), Marco Antônio (SENGE), Mauro Poirier 

(Defensores do Planeta) 

2. Convidados: Ana Muralha (CEA/SMAC),  Thais 

Lopes(CEA/MARAPENDI) 

 

 

Isis colocou a necessidade de registrar em ata o pedido de substituição do 

representante da CRBio pelo representante do SENGE, conforme 

solicitação deste. Todos concordaram e essa decisão deverá ser ratificada 

no plenário da próxima reunião do CONSEMAC.Isis também comunicou a 

todos que o CONSEMAC indicou seus representantes para compor o 

Comitê Assessor do Órgão Gestor da Política Municipal de Educação 

Ambiental, a saber: como titular o representante da FAMERJ e como 

suplente o representante da Câmara Comunitária da Barra da Tijuca. 



Ana apresentou o projeto para Educação Ambiental nos Parques, 

incorporando as sugestões apresentadas na última reunião desta Câmara e 

explicou nossa decisão de encaminhar o projeto para ser realizado com 

recursos do Fundo Municipal de Conservação Ambiental. 

Marcelo informou que no DOM de hoje (23/02) saiu a publicação da 

regulamentação do referido Fundo, e  Marco ressaltou que a Câmara 

Técnica do Fundo de Conservação tem assento no Conselho Gestor do 

Fundo.  

Foi sugerido que o projeto fosse mais objetivo nas metas, mostrando custo 

e benefício para ser apresentado ao secretário. Por exemplo: o público 

atual e o que queremos atingir, as ações que queremos realizar, etc., e o 

orçamento previsto. 

Como pretendemos encaminhar o projeto para o FMCA foi sugerido 

também que consultássemos Maria Lucia sobre o formato e o formulário a 

ser preenchido. 

Na próxima reunião, apresentaremos o projeto com as  modificações 

propostas. 

Próxima reunião dia 29/03.  

Obs.  Lembramos que  de acordo com regimento interno  do CONSEMAC 

,na ausência do membro titular enviar às reuniões seus suplentes.  

 

        Isis Volpi 

 

     

 

 


